

BAB IV

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah dipaparkan oleh penulis sebelumnya, dapat ditarik beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. UNHCR merupakan organisasi langsung dibawah mandat PBB sendiri berperan dalam memberikan perlindungan hukum terhadap pengungsi, menurut hukum pengungsi internasional peran dan tugas UNHCR seperti memberikan perlindungan, pembelaan, pelayanan dan tanggap darurat. Penanganan para pengungsi yang mendapatkan bantuan dari UNHCR akan diberikan solusi jangka panjang oleh UNHCR bentuk solusi tersebut adalah pemulangan sukarela, penempatan di negara ketiga dan integrasi lokal.
2. Bentuk peran UNHCR sebagai badan yang memiliki tugas dan tujuan khusus untuk menangani permasalahan pengungsi yang berperan penting dalam memberikan perlindungan dan bantuan bagi para pengungsi Afghanistan dibeberapa negara. UNHCR membentuk program strategi solusi untuk pengungsi Afghanistan (SSAR) dalam menangani permasalahan pengungsi Afghanistan tahun 2014. Program tersebut baru dapat dijalankan pada tahun 2014, karena merupakan masa transisi dimana pergantian presiden dan perang di Afghanistan sudah mulai mereda. SSAR mempunyai 5 program penting dalam penanganan pengungsi Afghanistan yaitu program pemulangan sukarela, program perlindungan dan pentingnya layanan sosial, program mata pencaharian

dan akses terhadap makanan, program tempat perlindungan dan yang terakhir program pengembangan kapasitas. Dalam menjalankan program tersebut UNHCR tidak dapat melakukannya dengan sendiri, butuh kerjasama dari pemerintah negara pihak (Iran dan Pakistan) dan organisasi-organisasi kemanusiaan lainnya. Semua program yang dibentuk oleh UNHCR sendiri bertujuan agar pengungsi mendapatkan hak-hak dasar mereka.

B. Saran

Berdasarkan penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, penulis hendak memberikan beberapa saran mengenai penanganan pengungsi Afghanistan tahun 2014 sebagai berikut:

1. UNHCR sebagai badan yang memiliki peran untuk menangani masalah kepengungsian sebaiknya bertindak lebih cepat dalam menangani pengungsi Afghanistan di beberapa negara. Khususnya dalam program UNHCR tersebut juga fokus kepada pengungsi yang terisolasi di daerah-daerah terpencil yang susah terjangkau, karena tidak semua pengungsi yang melarikan diri dari negaranya akan terlacak atau terdaftar, dan pada dasarnya pengungsi tersebut juga memerlukan bantuan kemanusiaan dan perlindungan.
2. Sebagai badan internasional yang mendapatkan mandat khusus dari PBB untuk menangani masalah pengungsi Afghanistan, seharusnya UNHCR dapat menggalang lebih banyak bantuan lagi dari masyarakat internasional dan melakukan kerjasama dengan lebih banyak negara dan

organisasi internasional lainnya sehingga dapat mengumpulkan lebih banyak dana dan materi untuk dipakai dalam memberikan perlindungan dan bantuan kemanusiaan bagi para pengungsi Afghanistan.

